

Le séminaire-atelier technique sur l'usage rationnel des médicaments a été organisé par le Comité exécutif du Conseil des ministres de la Santé du Conseil de coopération du Golfe et par le Bureau régional de l'Organisation mondiale de la Santé pour la Méditerranée orientale. Les deux parties ont signé un protocole de coopération sur l'usage rationnel des médicaments dans les États membres du Conseil de coopération du Golfe.

Ce séminaire-atelier visait à fournir un soutien technique, à examiner la situation actuelle et à discuter des réalisations et des obstacles en matière d'usage rationnel des médicaments. Ont pris part à ce séminaire-atelier une trentaine de participants venus d'Oman, un représentant du ministère de la Santé des Émirats arabes unis et le sous-directeur général et chef de l'enregistrement central au Comité exécutif du Conseil des ministres de la Santé du Conseil de coopération du Golfe.

L'usage rationnel signifie que les patients reçoivent les médicaments correspondant à leurs besoins cliniques, avec une posologie adaptée à leur personne, sur une période de temps appropriée et à un coût minimal pour eux ou leur communauté. Cet événement important a permis de discuter des stratégies et interventions visant à promouvoir l'usage rationnel des médicaments, de présenter l'expérience d'Oman à cet égard, de définir les priorités et de mettre au point un plan d'action dans ce domaine.

Il s'agissait notamment de présenter l'usage rationnel des médicaments au niveau mondial, dans les pays membres du Conseil de coopération du Golfe ainsi qu'à Oman. Les pays participants ont présenté leurs données d'expérience et ont pris part à des discussions, à l'aide d'un animateur, sur l'amélioration de l'usage rationnel des médicaments dans les pays membres du Conseil de coopération du Golfe. L'usage non rationnel des médicaments est un problème mondial de santé publique très grave, puisque plus de 50 % de tous les médicaments sont prescrits, délivrés ou vendus de manière non conforme et la moitié des patients en font un usage inapproprié. Par conséquent, il est nécessaire de mettre en œuvre une politique aux niveaux régional, infrarégional et national. Il est crucial d'évaluer davantage d'interventions, en particulier pour les aspects gestionnaire, économique et réglementaire. Par leur coordination, le Bureau régional de l'OMS et le Comité exécutif du Conseil des ministres de la Santé du Conseil de coopération du Golfe continueront à déployer leurs efforts pour améliorer l'accès aux médicaments essentiels, renforcer les politiques pharmaceutiques et favoriser l'usage rationnel des médicaments.

Saturday 20th of April 2024 05:46:50 PM